

LOCAL | Infraestructuras

El Consistorio acometerá distintas remodelaciones y adecuaciones en parques de Priego y aldeas

Entre las actuaciones, destaca por su envergadura la que se llevará a cabo en la Ciudad de los Niños

Rafael Cobo Calmaestra

Miércoles 10 de agosto de 2016 - 18:21



El Consistorio prieguense llevará a cabo una serie de remodelaciones y adecuaciones en distintos parques infantiles y biosaludables de nuestra localidad, cuya inversión supera los 100.000 euros.

Actuaciones que se acometerán con fondos procedentes del Plan de Concertación y Empleo de la Diputación, el Plan de Aldeas, también de la institución provincial, así como con recursos propios del Ayuntamiento como así indicaron en rueda de prensa la Alcaldesa prieguense, María Luisa Ceballos, y el responsables de las delegaciones de Infraestructuras Municipales , Parques

y Jardines, Javier Ibáñez.

Entre la batería de actuaciones propuestas, Ceballos destacaba por su envergadura y presupuesto, unos 48.000 euros, la primera fase de la Ciudad de los Niños, que pese a tratarse de una intervención relativamente reciente –fue inaugurada en marzo de 2011—presenta importantes deficiencias, “sobre todo en la zona del estanque y a las que hay que dar una solución”, como así indicaba la Alcaldesa.

Igualmente, Ceballos hacía referencia a las actuaciones que se han llevado a cabo o acometerán en los próximos meses en varios parques infantiles del casco urbano y de las aldeas. Intervenciones “muy demandadas y agradecidas por los vecinos”, y que como añadía la Alcaldesa, se han planteado con un principio fundamental como es la eliminación de barreras arquitectónicas, con el fin de que sean accesibles para todo el mundo.

En cuanto a las actuaciones que ya se han finalizado, Ibáñez hacía referencia a las que se han llevado a cabo en los parques de la calle Virgen de Fátima y en la plaza de la calle La Fuente, en los que también se ha mejorado el mobiliario urbano anexo, estando previsto próximamente acometer la remodelación del parque existente en la plaza de la calle Molinos.

Igualmente, se intervendrá en el parque de la Cañada del Pradillo, con una inversión que ronda los 20.000 euros, y en el parque de Zagrilla, en la zona del Polideportivo, con otros 20.000 euros de inversión, instalándose parques biosaludables en Las Navas, Lagunillas y Camponubes, e incrementando con algún nuevo elemento varios de los ya existentes en otras aldeas y en el casco urbano de Priego.

Con respecto a la Ciudad de los Niños, Ibáñez adelantaba que la intención de la actuación, “es hacerla más práctica para los niños y más accesible, aunque con ello se pierda algo de la monumentalidad con la que se concibió”.

Así, en la primera fase se eliminará el estanque existente en uno de sus extremos así como el canal que comunicaba la réplica de la Fuente del Rey con el citado estanque, trasladándose a otra zona del recinto los columpios y equipamiento adaptado que en estos momentos se ubican la derecha de la entrada, que serán

sustituidos por una gran cama elástica.

Otro de los cambios será la sustitución de la grava empleada en la mayoría de las zonas por césped o caucho, creándose varios carriles para unir unas zonas con otras, ampliándose en una siguiente fase la zona de merenderos.

Reseñar por último que esta primera fase de la actuación en la Ciudad de los Niños ha de estar concluida antes de que finalice el año, permaneciendo cerrada la instalación durante la realización de las obras.